

Este jueves emprendió el viaje rumbo a la comuna de Yumbel, el camión con todas las donaciones que lograron reunirse gracias a la campaña “Marga Marga Ayuda al Sur”, iniciativa coordinada entre el Municipio Transformador de Villa Alemana y el Municipio Abierto de Quilpué.

Tal como indicó la alcaldesa de Villa Alemana, Javiera Toledo, la propuesta nació desde la Asociación de alcaldes de la Región de Valparaíso frente a la inquietud manifestada por los municipios de la zona que desde un primer momento detectaron la urgencia de ir en ayuda de las comunas afectadas por los incendios.

Anuncio Patrocinado

“Los alcaldes de la región de Valparaíso, en una articulación con la Asociación de la región, decidimos “apadrinar” algunas comunas del sur. Muchos de ellos se fueron a Santa Juana quien tiene hoy día una afectación de casi el 80% de su comuna y nosotros con Quilpué, con la alcaldesa Valeria Melipillan, hemos decidido ir a Yumbel a propósito de que bomberos, tanto de la comuna de Villa Alemana como de Quilpué, fueron a combatir el incendio, incendio que hoy día por lo menos en Yumbel ya está controlado”.

La jefa comunal de Villa Alemana agregó que **“cuando se trabaja en conjunto, de manera articulada, responsable y también solidaria logramos este tipo de cosas.** Hoy día va un camión del municipio de Villa Alemana, pero anteriormente también fue un bus con los voluntarios de bomberos y bomberas del municipio de Quilpué, y para nosotras es la forma en la que tenemos que trabajar en conjunto para poder lograr un objetivo en común que, justamente, es ir en ayuda a las familias de Yumbel”.

Partió rumbo al sur camión con donaciones de vecinos y vecinas de Quilpué y Villa Alemana

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



La campaña se organizó de forma muy rápida, lo que permitió que el día lunes 6 de febrero se instalaran los puntos de acopio en ambas comunas para reunir agua y alimentos no perecibles, primera donación que partió rumbo al sur en un bus de la Municipalidad de Quilpué ese mismo día, junto a voluntarios de bomberos.

La alcaldesa de Quilpué, Valeria Melipillan, agradeció a la comunidad que rápidamente se acercó a los dos puntos de acopio dispuestos en la comuna y se refirió a la planificación para seguir brindando apoyo a las personas afectadas en el sur de Chile.

“Primero agradecer a todos los vecinos y vecinas de Quilpué. La verdad es que fue una respuesta muy amplia. **Nosotros quisimos focalizar principalmente en agua y en tetrapack el apoyo y eso fue lo que nos llegó, así que los vecinos fueron super rigurosos y, tenemos una entrega de agua que es muy importante, por lo tanto, estamos super contentos.** Esta campaña se realizó en el frontis de la Municipalidad, primero, y luego estuvimos en colaboración con el Portal Belloto que nos brindó su espacio al lado del supermercado para que los vecinos no se nos arrancaran”.

“La tragedia del sur es enorme todos lo hemos visto. Hoy día la cantidad de ayuda está en una primera fase, pero esto va a continuar se van a requerir distintos elementos durante el proceso de reconstrucción y la idea es estar apoyando durante todo esto”, puntualizó la

Partió rumbo al sur camión con donaciones de vecinos y vecinas de Quilpué y Villa Alemana

alcaldesa Melipillan.

Para los vecinos y vecinas que quieran entregar su colaboración de agua embotellada y sellada, cajas de barras de cereales, Tetra Pak de legumbres o similares preparados, pueden hacerlo este viernes 17, sábado 18 y domingo 19 en el Portal “El Belloto” sector entrada Jumbo, entre las 10:00 y las 20:30 horas.



Partió rumbo al sur camión con donaciones de vecinos y vecinas de Quilpué y Villa Alemana



y tú, ¿qué opinas?